◆黒髪ボランティア養成セミナー◆ 《施設ボランティア養成事業》

7月3日(土)~4日(日) 担当 古川指導員

天気予報では2日間とも梅雨末期の大雨になる予報が出ていましたが、1日目は、小雨でしたので予定どおり活動を行うことができました。2日目は、ほとんど雨は降らず、曇天の中で黒髪山登山をすることができました。今年のセミナーには、高校生23名、大学・専門学校生13名、社会人1名合計37名の方に参加いただきました。多くの参加者にとって、日頃体験できないことをたくさん経験することができ、様々のことを学べたので、大変充実した2日間になったと思います。今回のセミナーで26名の方が当施設のボランティア登録をしてくれました。今後は支援者として行事に参加してくれることを期待しています。







アイスブレイク実習

野外炊飯実習

黑髮山登山実習

★参加者アンケートより★

*参加しての感想 *

- ・自然の中で泊まる事って、普段ないので、すごく良い経験になりました。
- ・フィールドゲーム順位結果の褒美として、薪ではなく、他のものを競った方がよい気がした。
- 何が大切なのか分かった。
- ・いつもとは違う体験をして、自分的には積極的に出来たかな?と思いました。
- ・普段だったら関わることのない人たちと協力して色々な体験をすることができたから大変良かった。
- たくさんのことを学べた。
- ・年代の異なる方々と一緒になって、楽しむことができました。
- ・すごく充実した2日間になったし、学ぶことがすごく多かったので、大変良かった。
- ・班のみんなと楽しく活動ができた。学ぶことがたくさんあったから大変良かった。
- 友達ができた。いろんな人とコミュニケーションがとれた。
- ・グループで実際に活動に参加し、様々な事を学べた。
- ・楽しく活動ができた。
- ・きつかったけど、グループで助け合い協力する大切さを学ぶことができた。
- ・登山がきつかったけど、普段学べないことが学べて、自然に興味を持った。
- ・今まで全く関わりの無かった人とグループ活動を通してコミュニケーションを取っていくこと は楽しかったから。

- ・登山やわんぱく大冒険が予想以上にきつかったけど、楽しかった。
- ・知らない人だった人と交流をすることで、コミュニケーションの大切さ、周りを見て行動する ことを学ぶことができた。
- 初めて体験することが多かった。
- ・主体性が向上できた。初対面の人と2日間だけで仲良くなれた。
- ・大自然の中で様々な活動ができ、色々なことを経験できた。
- ・会ったばかりの人とグループになって、一日行動することで学べることが多かったし、黒髪少年自然の家についてよく知ることができた。
- ・見ず知らずの人たちと協力して活動を行えて、楽しかった。
- 多くの人と交流できた。
- ・野外炊飯や登山などの普段経験しないことができた。
- ・メンバーのみんなが本当に親切で初対面ながらもコミュニケーションを学ぶことができた。また、わんぱく大冒険や黒髪登山など今まで体験したことのないことに挑戦し、自分自身を成長させることができたと思う。
- ・内気な性格を直すことができたし、仲間とコミュニケーションをとって協力することを学べた。
- 仲間と協力することができた。
- ・前回は途中の参加だったけど、今回は最初から参加して、班でのコミュニケーションなどをす すんでとることができた。
- 楽しかった。
- きつかったけど多くのことを学べた。
- ・楽しかったのと、自分の改善点がたくさん見つかった。
- ・今までで一番グループとして活動して積極的に参加出来ました。
- とてもよい経験となった。
- ・楽しく活動ができた。